



Por Daniela, por Arlen, por Brenda...

Por las desaparecidas y asesinadas, miles salieron a las calles de la Ciudad de México. En el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer marcharon desde varios puntos al Zócalo para reclamar al Gobierno que no haya resultados contra la violencia de género. A su paso, algunas mujeres escribieron donde y como pudieron el nombre de las que ya no están. **Pág. 20**



NFL

LOS MALOSOS SE IMPONEN

En juego espectacular que se decidió en tiempo extra, Raiders venció 36-33 a Cowboys dentro de la intensa cartelera del Día de Acción de Gracias de la NFL

USA TODAY



ESTO

NORMAL

Sonidos para tiempos difíciles

Guy Garvey, el líder y fundador de la banda inglesa Elbow, nos habla de su nuevo disco Flying Dream 1 y esos sonidos que nos llevan al pasado y al futuro.

ZAR ANTILAVADO

Ratifican a Pablo Gómez en la UIF

Luego de obtener el aval de los Diputados, asumió oficialmente como nuevo titular de la Unidad de Inteligencia Financiera, cargo al que renunció Santiago Nieto. **Pág. 5**

CONFIRMA EMBAJADOR

Acogerán 10 estados a haitianos

TAPACHULA. El embajador de Haití en México, Hugues Momplaisir Féquière, confirmó que hoy inicia el traslado de haitianos que estaban varados en Tapachula a estados como Puebla, Querétaro, Hidalgo, Estado de México, Guanajuato, Sonora, Colima y Jalisco, donde les darán empleo y esperarán una solución a su situación migratoria. El diplomático dijo en entrevista con *Diario del Sur* que negocian con varios estados para sacar a más de 30 mil de sus connacionales de esa ciudad fronteriza. **Pág. 4**

Hiroshi Takahashi **Pág. 5**Alberto Aguilar **Pág. 17**Javier Orozco **Pág. 18**

ROBERTO HERNÁNDEZ



REPORTA EL INEGI

Rebasa pronósticos caída de la economía

JUAN LUIS RAMOS

Con cifras revisadas, la primera contracción del PIB fue de 0.4% en julio-septiembre

La contracción de 0.4 por ciento en la actividad económica en el periodo julio-septiembre fue más profunda de lo anticipado.

Esta caída, mayor al 0.2 por ciento que el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) calculó a finales de octubre, anula el pronóstico del presidente Andrés Manuel López Obrador, quien ha repetido que tras la caída por la

pandemia, la recuperación sería en forma de V, y no de L, como anunciaban los expertos.

"No necesariamente se está cumpliendo con la V que quisiera ver el Presidente, vemos más bien como una palomita que era la recuperación que esperábamos", dijo James Salazar, subdirector de Análisis de CIBanco.

Los analistas atribuyen la pri-

mera contracción trimestral de la economía, luego de un rebote, a la tercera ola de contagios, desabasto por cuellos de botella en la cadena de suministros en el mundo e impactos en el empleo por la reforma a la subcontratación.

Los datos del PIB reflejan la nueva realidad del país con empleos mal remunerados, empresas con problemas para subsistir, más pobreza e informalidad, y problemas en las cadenas globales de suministro, menciona el Instituto para el Desarrollo Industrial y el Crecimiento Económico.

A los datos del PIB se agrega una fuerte depreciación del peso en los últimos días y un nivel de inflación no visto en 20 años.

Esta situación termina por erosionar el salario. El ingreso de los mexicanos pierde poder adquisitivo, por lo que se vislumbra un cierre de año difícil para las familias. "El consumidor enfrenta un escenario de mayores costos y con una perspectiva de menor crecimiento, por lo que se vuelven más cautos y reducen el consumo. Es un escenario complicado", concluyó James Salazar. **Pág. 16**

